



#SECRETARÍADESALUD

AUMENTA 23% INFLUENZA EN MÉXICO

ESTE AÑO SE HAN REGISTRADO 12 MIL 615 CASOS, CONTRA 10 MIL 262 EN 2024.
ENTRE EL 14 Y EL 20 DE SEPTIEMBRE SE DISPARARON CONTAGIOS DE 45 A 64

POR FRIDA VALENCIA / P4

Los casos de influenza en México registran un incremento de casi 23 por ciento en comparación con el año pasado, al pasar de 10 mil 262 en 2024 a 12 mil 615 en 2025, de acuerdo con reportes acumulados de la Secretaría de Salud, lo que confirma una tendencia sostenida al alza en el inicio de la temporada invernal.

El aumento comenzó a observarse desde la semana epidemiológica 38, correspondiente al periodo del 14 al 20 de septiembre, cuando de entre 40 y 45 casos semanales el dato creció hasta 64; no obstante, el repunte más marcado se presentó a partir de la semana 40, del 28 de septiembre al 4 de octubre, cuando la curva de contagios aceleró su crecimiento con 148 nuevos casos, en línea con el comportamiento estacional del virus. Desde entonces, la propagación ha mantenido una trayectoria ascendente.

Con este escenario vigente, el 13 de octubre dio inicio la Campaña Nacional de Vacunación Invernal 2025–2026, con la que el sector salud busca reducir el impacto de la influenza durante los meses de mayor circulación viral.

Para esta temporada, la meta establecida es la aplicación de 35.4 millones de dosis de vacuna contra influenza a

70

• POR
CIENTO
DE CASOS
GRAVES,
EN NO VA-
CUNADOS.

SE HAN REGISTRADO 12 MIL 615 CONTAGIOS ESTE AÑO,
MIENTRAS QUE EN 2024 FUERON 10 MIL 262. CURVA
DE TRANSMISIÓN INCREMENTÓ EN SEPTIEMBRE

POR FRIDA VALENCIA

nivel nacional, como parte de una estrategia integral que también incluye vacunas contra COVID-19 y neumococo.

A pesar del incremento de contagios y de las previsiones de una mayor demanda de servicios médicos conforme avance el invierno, la saturación hospitalaria se mantiene acomodada hasta el momento.

De acuerdo con la red IRAG, sólo siete hospitales reportan

6

• DE CADA
10 HOSPI-
TALIZA-
CIONES, DE
MAYORES
DE 60.

ocupación total, ubicados en el Estado de México, Ciudad de México (dos unidades), Hidalgo, Puebla, Guerrero y Sinaloa.

En tanto, seis hospitales más registran una ocupación superior al 50 por ciento de su capacidad, localizados en Quintana Roo, Sonora, Colima, Yucatán, Querétaro y Chiapas, lo que mantiene bajo observación la capacidad de respuesta del sistema de salud.



FOTO: ESPECIAL

• MEDIDAS. Autoridades de Salud han llamado a la población a vacunarse.

Las autoridades subrayaron que el comportamiento actual de la influenza corresponde a un patrón estacional previsto, aunque reiteraron que la vacunación oportuna es clave para evitar que el aumento de casos derive en una mayor presión hospitalaria.

Adicionalmente, la Secretaría de Salud llamó a la población a no relajarse las medidas de preventión durante la temporada invernal, especialmente entre los grupos de mayor riesgo.

Asimismo, la dependencia informó el pasado viernes que se registró en México el primer caso de la llamada super gripe, influenza H3N2, que en países europeos y en Estados Unidos registra altos contagios. ●